

ANIMATION GUÉNANGE

IMPro : en route vers l'autonomie

- VU 11 FOIS
- LE 29/03/2017 À 05:00



Les participants ont été mis en situation avec tous les panneaux et règles du code à appliquer. Photo RL **Photo**

HD

Afin de les mener vers plus d'autonomie dans la vie quotidienne et en particulier dans les possibilités d'accès à leurs futurs lieux de travail, Élodie Georges, stagiaire éducatrice spécialisée à l'IMPro Les Myosotis de Guénange a proposé à treize jeunes de l'institut de suivre une formation à la prévention routière. Une séance de formation théorique en salle a permis aux élèves de répondre à des questions du code de la route, puis ils ont été sensibilisés aux différentes addictions et à leur prévention.

Enfin, sous la direction de Dominique Sutera, responsable de la police municipale, ils ont testé leurs connaissances sur un circuit spécialement aménagé dans la cour de l'ancien lycée Joseph-Cressot.

Prochain objectif, le passage du code de la route et ensuite si possible, le permis de conduire, le rêve pour ces jeunes.